

# Descubre Malasia

Historia, luciérnagas y gastronomía



DESDE 2539€



9 DÍAS

# Itinerario

## Día 1 MADRID / BARCELONA - KUALA LUMPUR

Salida desde Madrid en vuelo de línea regular con destino Kuala Lumpur. Noche a bordo.

## Día 2 KUALA LUMPUR

Llegada al aeropuerto de Kuala Lumpur. Recepción y bienvenida por parte de nuestro guía de habla hispana y traslado al hotel. Registro en el hotel y resto del día libre.

Alojamiento IBIS KUALA LUMPUR CITY CENTRE

## Día 3 KUALA LUMPUR

Desayuno en el hotel. La herencia cultural juega un papel importante en la formación del Kuala Lumpur actual, por lo que tiene mucho sentido restaurar y mantener estos lugares históricos. Obtendrás una visión de estructuras coloniales de siglos de antigüedad e inspiración a través de sus diseños arquitectónicos. El tour comienza en el barrio antiguo de la ciudad, donde visitarás la Mezquita Jamek, una de las mezquitas más antiguas y pintorescas de Kuala Lumpur. Desde aquí, disfruta de un paseo guiado alrededor del distrito colonial, deteniéndose en importantes monumentos como el Edificio Sultan Abdul Samad y la Plaza Merdeka, mientras aprendes sobre el desarrollo temprano de la ciudad y el pasado colonial británico. A continuación, explora los coloridos puestos y las artesanías locales en el Mercado Central, un edificio patrimonial convertido en centro cultural. A un corto paseo se encuentra el Templo Sin Sze Si Ya, el templo taoísta más antiguo de Kuala Lumpur, conocido por su

arquitectura tradicional china y su importancia histórica. Cerca, admira la ornamentada fachada del Templo Sri Maha Mariamman, un importante monumento hindú al borde de Chinatown. El viaje continúa a través de la Calle Petaling en Chinatown, bulliciosa con vendedores ambulantes y vida local, y un breve recorrido en coche a través de Little India en Brickfields, donde vibrantes colores, música, y el aroma de las especias llenan el aire—mostrando la esencia multicultural de la ciudad. Finaliza la experiencia con una visita a las icónicas Cuevas Batu, un importante sitio de peregrinación hindú. Sube los 272 escalones a la cueva principal del templo, ubicada dentro de dramáticas formaciones de piedra caliza y custodiada por una imponente estatua dorada del Señor Murugan. Después de este perspicaz viaje por la ciudad, regresarás con una mayor apreciación por la mezcla única de culturas, fes e historia de Kuala Lumpur. Tarde Libre a disposición.

Alojamiento IBIS KUALA LUMPUR CITY CENTRE

## Día 4 KUALA LUMPUR

Desayuno en el hotel. Día libre a disposición para disfrutar de actividades opcionales (consultar).

Alojamiento IBIS KUALA LUMPUR CITY CENTRE

## Día 5 SANDAKAN - SEPILOK

Desayuno en el hotel. A la hora indicada, nuestro guía de habla española te recogerá en el hotel y te trasladará al aeropuerto de Kuala Lumpur para el vuelo de salida hacia la Ciudad de la Naturaleza de Sandakan en la isla de

Borneo. ¡Bienvenido a Sandakan! A la llegada, disfrutarás de un cómodo traslado de 30 minutos a MY Nature Resort, un refugio de eco-lujo ubicado al borde de la selva tropical cerca del famoso Centro de Orangutanes de Sepilok. Después del check-in, da un paseo tranquilo a lo largo del paseo marítimo forestal de 1,500 pies del resort y sumérgete en el exuberante entorno. Cuando el sol comience a ponerse, dirígete a la plataforma de observación especial del resort para observar a las Ardillas Voladoras planeando entre los árboles – un inicio único y emocionante para tu aventura en Borneo. La cena se sirve en el restaurante al aire libre del resort rodeado por los sonidos del bosque. Para aquellos que quieran experimentar más, pueden unirse a una caminata nocturna guiada opcional para buscar vida salvaje nocturna como ranas, insectos y quizás incluso pájaros durmiendo.

Alojamiento MY NATURE RESORT

## Día 6 SEPILOK ( BORNEO )

Desayuno en el hotel. Después del desayuno, comienza la mañana con dos de las experiencias de conservación más icónicas de Borneo. Primero, visita el Centro de Rehabilitación de Orangutanes de Sepilok, donde verás orangutanes rescatados aprendiendo a regresar a la naturaleza. Continúa al lado hasta el Centro de Conservación del Oso del Sol de Borneo, hogar de los osos más pequeños del mundo y una inspiradora historia de éxito de conservación. A última hora de la mañana, traslado al embarcadero de Sandakan y embárcate en un pintoresco viaje en barco a lo largo del Río Kinabatangan. El viaje dura alrededor de una hora, serpenteando a través de bosques de manglares y aldeas remotas antes de llegar a Abai Jungle Lodge, tu tranquila base ribereña

inmersa en la naturaleza. Después de instalarte, sal para tu safari fluvial de la tarde para avistar fauna salvaje como monos narigudos, cábalas y cocodrilos. Al caer el crepúsculo, disfruta de café o té mientras la selva cobra vida con los sonidos de la noche. Después de la cena, toma un mágico crucero nocturno para presenciar miles de luciérnagas iluminando los árboles de la orilla del río — un momento inolvidable en Borneo.

Alojamiento ABAI JUNGLE LODGE

## Día 7 PUEBLO ABAI

Desayuno en el hotel. Despiértate temprano para un safari fluvial al amanecer en el sereno Lago Pitas Oxbow. La luz de la mañana temprano es perfecta para avistar pájaros y fauna salvaje, y disfrutarás de un desayuno único en la jungla rodeado por los sonidos del bosque. Más tarde en la mañana, tienes la opción de visitar el Pueblo Abai, donde conocerás a residentes locales y disfrutarás de un almuerzo casero simple y delicioso. Es una maravillosa experiencia cultural que da una visión de la vida rural a lo largo del río. Si prefieres relajarte, puedes quedarte en el lodge y disfrutar del almuerzo allí en su lugar. Por la tarde, embárcate en otro crucero fluvial de fauna salvaje, una gran oportunidad para ver más de la increíble biodiversidad de Borneo. A medida que el día termina, relájate en el lodge o realiza una caminata nocturna opcional a lo largo del paseo marítimo para buscar animales nocturnos.

Alojamiento ABAI JUNGLE LODGE

## Día 8 SANKADAN- MADRID / BARCELONA

Disfruta de tu desayuno final rodeado por las vistas y los sonidos de la selva tropical. Luego,

toma un relajante traslado en barco de vuelta a Sandakan, vigilando la fauna salvaje a lo largo de las orillas del río por última vez. Antes de tu salida, el almuerzo está organizado en The Airport Garden, convenientemente ubicado cerca del Aeropuerto de Sandakan — permitiéndote viajar cómodamente sin sentirte apurado. Tu viaje de fauna salvaje en Borneo concluye aquí, lleno de recuerdos inolvidables

de naturaleza, cultura y aventura. Traslado al aeropuerto para tomar el vuelo de regreso a España. Noche a bordo.

## **Día 9 MADRID / BARCELONA**

Llegada a Madrid. Fin del viaje y de nuestros servicios.

## ¿Qué incluye?

---

- Billete de avión en vuelo de línea regular en clases especiales de reserva
- Alojamiento según descrito en itinerario
- Comidas mencionadas
- Transportes en vehículos con aire acondicionado
- Guía habla hispana
- Seguro vacacional

# Precio

---

Salida cada primer sábado de mes desde Febrero a Diciembre 2026

## Temporada 1

Del 1 Febrero al 17 Julio 26

Del 17 Agosto al 6 Diciembre 26

Precio por persona en habitación doble 2.539 €

## Temporada 2

Del 18 Julio al 17 Agosto 26

Precio por persona en habitación doble 2.767 €

## **Notas**

Las tasas aéreas son aproximadas ( 405 € ) y están incluidas en el precio . Se reconfirmarán el día de la emisión de los billete.

Precios basados en Hoteles opción 4\* Consultar Precios en otras opciones

# Solicitar reserva

---

## DIRECCIÓN

Plaza Circular 8, 47005 Valladolid

## TELÉFONO

983 15 70 20

## EMAIL

lagunaviajes@gmail.com

## WEB

lagunaviajes.com

